



100 años
CABILDOS INSULARES

Consejería de Educación, Juventud e Igualdad

¿Es segura la Red? ¿Qué privacidad tiene mi hijo/a? ¿Mis alumnos y alumnas hablan mucho de redes sociales y estoy perdido/a?
¡VEN A LAS JORNADAS!



Jornada **INTERNET Y PANTALLAS SIN RIESGOS**

**¡NUEVA
FECHA!**

31 de Enero
de 2013



De 17,00 a 19,30

**EN EL IES
TEGUESTE**

Jornada gratuita

Para Madres y Padres
Para Profesionales
Para Docentes

“Internet sin riesgos” es un plan de acción que se desarrolla desde el Área de Educación Juventud e Igualdad del Cabildo de Tenerife desde el año 2010, para la SENSIBILIZACIÓN, E INFORMACIÓN a jóvenes sobre un uso seguro y responsable de Internet y de las Pantallas, dirigiendo acciones a jóvenes, padres y madres, docentes y profesionales que intervienen con jóvenes.

31 DE ENERO EN EL IES TEGUESTE

PROGRAMA: INTERNET Y PANTALLAS SIN RIESGOS

Para familias, docentes y profesionales

17,00: Apertura.

Miguel Ángel Pérez Hernández.

Consejero de Juventud del Cabildo de Tenerife.

¿Qué es “Internet sin riesgos” y ¿Por qué tengo que ponerme al día?

17,20 – 19,00: Talleres prácticos a elegir 1:

Taller a) ¿Me agregas?: Estrategias educativas para prevenir el acoso on line de adolescentes.

Taller b) ¿Se puede ligar en el Tuenti?: Qué hacen y cómo se relacionan chicos y chicas cuando están en el Tuenti. El sexismo en las redes sociales.

Taller c) Usa el ratón con cabeza. Estrategias para diferenciar el uso y el abuso. Prevención de las adicciones a las pantallas.

19,10: Cierre

19,30: Entrega de diplomas de asistencia.

CON SERVICIO GRATUITO DE CUIDADO DE NIÑOS/AS >3 AÑOS



Más información: Centro Insular de Información, Asesoramiento y Documentación Juvenil. Tel. 922 534021
Unidad de Juventud. Tel. 922 239618



“La tecnología es un medio, pero nunca podrá sustituir totalmente la tarea de padres y educadores (...) Si buscamos una analogía fuera del entorno virtual, podríamos encontrarla en las piscinas. Las piscinas pueden constituir un riesgo para los más pequeños. Para protegerles, se puede instalar una valla, colocar una alarma o comprar un flotador pero, sin lugar a dudas, la mejor opción es enseñarles a nadar. En el ciberespacio, igual que en el mundo “real”, la mejor estrategia de protección es la supervisión y la educación”¹



DESCARGAR LA FICHA DE INSCRIPCIÓN EN
WWW.BOLETINDEINFORMACIONJUVENIL.COM